



México propone a China esquema contra fentanilo

Coalición global.

Se plantea establecer un grupo de alto nivel y agilizar el intercambio de información: Bárcena

ÁNGEL HERNÁNDEZ Y AFP
CIUDAD DE MÉXICO

La canciller Alicia Bárcena informó que ya enviaron una propuesta al gobierno de China para trabajar en conjunto contra el tráfico de precursores químicos con los que se produce fentanilo.

“Hemos enviado una propuesta al gobierno de China para establecer un grupo de trabajo de alto nivel contra el tráfico y el contrabando de precursores químicos y sustancias de uso dual.

“Esto incluye la trazabilidad de contenedores y agilizar el intercambio de información para el seguimiento de toda la cadena de producción en tiempo real, incluyendo las empresas que exportan estas sustancias a México”, precisó.

Y ADEMÁS

Desarticulan red con ayuda de EU

Una red que operaba el tráfico de diversas drogas, entre ellas fentanilo, fue desmantelada el pasado 23 de junio gracias a la coordinación entre México y EU. La FGR detuvo a cinco personas en Nogales, Sonora, y aseguró 120 mil pastillas de fentanilo, 15 libras de metanfetamina, 17 libras de heroína, 15 libras de cocaína, tres rifles de asalto, una pistola de manoy un vehículo. De forma paralela, el gobierno estadounidense detuvo a Gerardo Bernal, Ashley Bernal, Jessica Valenzuela, Delyanira Lovio, Juan Murillo, Lilian Siegfried y George Armenta, vinculados con la operación de tráfico de drogas de Nogales.

Al participar en el lanzamiento de la Coalición Global para Abordar las Amenazas de las Drogas Sintéticas, encabezada por el gobierno estadounidense, Bárcena dijo que el gobierno mexicano también está fortaleciendo sus medidas regulatorias internas para rastrear el paso de las drogas sintéticas.

Además de que ha incautado fentanilo y metanfetamina en números sin precedentes. Incluso confirmó que han sido destruidos laboratorios.

Por otro lado, explicó que también se trabaja en asfixiar financieramente a los cárteles al dismantelar sus estructuras financieras con las que, además, pueden adquirir armas.

“Durante este año hemos bloqueado más de 2 mil 400 cuentas y solo el mes pasado se bloquearon en un monto aproximado de 2 mil millones de pesos. Hemos incrementado esfuerzos para combatir el tráfico de armas que alimenta el ciclo de violencia en nuestro país y nuestra región”, detalló.



Tomó protesta a miembros del Servicio Exterior. O. HOYOS

Ante la coalición global, la secretaria de Relaciones Exteriores estableció como puntos prioritarios del gobierno mexicano en materia de combate al tráfico de drogas sintéticas el intercambio

de información, el fortalecimiento de los mecanismos de regulación internacional, la ampliación de foros y canales para compartir prácticas de prevención y tratamiento de adictos. —